
Giulianova. Comune: salvaguardia equilibri Bilancio di previsione
2020/2022

Katia Verdecchia, Assessore

L’Assessore Verdecchia: “una variazione consistente che ci ha permesso di liberare risorse importanti da destinare a scuole,
manutenzione, riduzione Tari per attività economiche e cittadini in difficoltà.”

“Una variazione consistente, di quasi 2 milioni di euro, un lavoro particolarmente importante ed intenso, portato avanti con
la  collaborazione  delle  preziose  risorse  degli  uffici  comunali,  che  mediante  strumenti  fattivi  e  concreti  e  con  un  utilizzo
oculato delle risorse, ha consentito di liberare fondi da destinare al territorio, e presentare in Consiglio Comunale un bilancio
solido e in equilibrio”.

Con queste dichiarazioni, l’Assessore al Bilancio Katia Verdecchia, ha relazionato la variazione generale di riequilibrio del
Bilancio di previsione 2020/2022, votato ieri pomeriggio nella seduta consiliare.

“Attraverso l’applicazione dell’avanzo di amministrazione, abbiamo destinato risorse a nuovi investimenti e manutenzioni –
spiega l’Assessore Verdecchia – a partire dalle scuole, al fine di garantire un rientro a scuola dei ragazzi in piena sicurezza.
Sono stati implementati i fondi da destinare alle manutenzioni ordinarie e previste detrazioni Tari per le attività economiche
rimaste chiuse da decreto, per 190.000 euro, pari  ad una riduzione del 25% della parte variabile della tariffa. Un’ulteriore
detrazione, pari a 50.000 euro è prevista per i cittadini in difficoltà”.

“Questo documento porta in evidenza come sono stati introitati dall’Ente, i contributi statali specifici, erogati e finalizzati a
emergenze diverse – continua l’Assessore – come quelli per il sostegno del comparto educativo, fondi per le minori entrate,
(Cosap, tassa di soggiorno) e per l’esercizio delle funzioni fondamentali, per oltre 1 milione di euro.”

“Ovviamente, saranno necessari ulteriori interventi sul bilancio, da qui a settembre– conclude l’Assessore Verdecchia –
considerando che non siamo ancora fuori dalla situazione di incertezza causata dalla pandemia e che vi è oltretutto un
quadro  normativo  in  continua  evoluzione;  ma  il  primo  obiettivo,  non  scontato,  è  stato  raggiunto!  Nel  frattempo,
continueremo a lavorare su ulteriori interventi da mettere in campo, al fine di sostenere le attività economiche e le famiglie
che più hanno risentito di questa emergenza”.
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Giulianova.  Il  Curie  scelto  dal  Miur  per  il  progetto  nazionale
“Biologia curvatura biomedica”
Il  Liceo  Statale  “M.  Curie”  di  Giulianova  è  tra  le  23  istituzioni  scolastiche  secondarie  di  secondo  grado  (licei  scientifici,
licei  scientifici  ad opzione scienze applicate,  licei  scientifici  con sezione ad indirizzo sportivo,  licei  classici)  selezionate dal
Miur per l’attivazione, a partire dall’anno scolastico 2020-2021, del nuovo percorso di potenziamento-orientamento “Biologia
con curvatura biomedica”.

la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio

Il percorso nazionale di “Biologia con curvatura biomedica”, grazie alla sinergia tra il Ministero dell’Istruzione, dell’Università
e Ricerca e il Ministero della Sanità, ha l’obiettivo di favorire l’acquisizione di competenze in campo biologico, grazie anche
all’adozione di pratiche didattiche attente alla dimensione laboratoriale, e di orientare le studentesse e gli studenti che
nutrono un particolare interesse per la prosecuzione degli  studi  in ambito chimico-biologico e sanitario.  Il  progetto è
destinato gli studenti del triennio del Liceo con lo scopo di orientarli alla scelta degli studi universitari ed ha come oggetto la
realizzazione di un percorso di potenziamento-orientamento di durata triennale (con un totale di 150 ore) a partire dal terzo
anno del corso di studi; il monte ore annuale sarà di 50 ore di cui 40 presso i laboratori degli Istituti coinvolti, con la formula
dell’impresa formativa simulata, e 10 ore presso le strutture sanitarie individuate dagli Ordini dei Medici Chirurghi e degli
Odontoiatri Provinciali. Al Liceo Curie il progetto nazionale “Biologia con curvatura biomedica” ha il PATROCINIO dell’Ordine
dei Medici della provincia di Teramo e come sede di tirocinio l’Ospedale di Giulianova, in collaborazione con i diversi reparti
dell’ospedale gli  alunni  del  Curie svolgono già attività di  tirocinio ed orientamento. Inoltre,  sono previsti  interventi  di
specialisti e la partecipazione degli alunni a convegni e conferenze. “Al di là dell’alto valore didattico di questo progetto, –
spiega la docente referente Carolina Di  Ferdinando – va evidenziata anche la sua importanza nell’orientamento degli
studenti agli studi universitari e al mondo del lavoro”.

 “La nostra  scuola  è  orgogliosa di  poter  dare ai  suoi  studenti  questa preziosa opportunità”  afferma la  dirigente scolastica
Silvia  Recchiuti  che  si  augura  di  “poter  contribuire,  anche  grazie  a  questo  ulteriore  progetto,  ad  una  offerta  formativa
sempre più al passo coi tempi e proiettata verso le esigenze occupazionali future del nostro Paese” 

GIULIANOVA. LA JULIA RETE PORTA IL GAS METANO IN TUTTE LE
FRAZIONI DI GIULIANOVA
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da sx: Luca Gentile e Jwan Costantini

La Julia Rete porta il gas-metano in tutte le frazioni di Giulianova
Coperto il 99% del territorio giuliese

Conferenza stampa, questa mattina, nella nuova sede della Julia Rete in via Genova 34 a Giulianova Lido, convocata dal
Sindaco Jwan Costantini e dall’Amministratore unico della società partecipata che gestisce la manutenzione e la sicurezza
della  rete  di  distribuzione del  gas-metano,  Luca Gentile,  per  portare  a  conoscenza dei  cittadini  le  importanti  novità
sviluppate in questo primo anno di gestione.

“La società, come ho già avuto modo di riferire in consiglio comunale, gode di ottima salute e questo aspetto è evidenziato
dai dati economici con i quali abbiamo chiuso il bilancio – dichiara l’amministratore Luca Gentile- Julia Rete ha infatti fatto
registrare ricavi pari a € 1.259.148 con un utile netto di euro 288.407,00.
La società quindi, come riportato in bilancio, riuscirà a garantire anche per il triennio 2020-22 ricavi da distribuire in favore
del proprio socio unico pari a 900 mila euro. Durante questi primi 12 mesi di nuova gestione, importanti sono le novità sul
piano organizzativo che la società ha attuato. La prima di questa è sicuramente l’apertura della nuova sede in via Genova,
resasi necessaria per il fatto che la vecchia sede non era più consona alle esigenze dell’azienda.
Con la nuova sede, infatti,  è stata riordinata anche la pianta organica interna mediante l’acquisizione di una nuova figura
che ha risolto un problema più volte segnalato dal mio predecessore ovvero la presenza di una sola unità lavorativa addetta
allo svolgimento dei delicati compiti che ogni giorno siamo chiamati a svolgere”.

“La novità sicuramente più importante è comunque caratterizzata dall’avvio dei lavori di estendimento della rete- continua
Gentile- che ci consentiranno, entro il prossimo inverno, di portare il gas in tutte le frazioni della nostra città ovvero Case di
Trento, traversa Parere, via Filetto, traversa Moruzzi, zona industriale e Colleranesco. Si tratta di un’iniziativa importante per
coloro che da anni aspettano questi interventi che metteremo in cantiere nei primi giorni di settembre. I lavori saranno
eseguiti a totale carico della Julia Rete senza alcun peso per i cittadini che, anzi, riusciranno ad ottenere anche una riduzione
del 50% sui costi di allaccio delle proprie singole utenze”.

Infine  il  Sindaco  Costantini  e  l’Amministratore  unico  Gentile  hanno  ricordato  che  occorre  dare  conto  di  un  importante
accordo di “interconnessione” stretto con il Comune di Mosciano Sant’Angelo e la Società Centria che gestisce la rete del gas
nel territorio moscianese.

“L’accordo in questione è di fondamentale importanza perché permetterà alle aziende che si trovano nella zona industriale
di Mosciano e Giulianova un approvvigionamento maggiore di gas – dichiara il Sindaco Jwan Costantini –  necessario per
consentire ampliamenti delle aree industriali con sicure ricadute occupazionali per la collettività. Ringrazio l’avvocato Gentile
per l’ottimo lavoro portato avanti in questo primo anno di gestione e ci tengo a sottolineare che, con l’estendimento della
rete del gas al 99% delle case giuliesi, questa amministrazione sta dimostrando l’attenzione che anche le frazioni giuliesi
meritano di avere. Un’opera rimasta chiusa nei cassetti da troppo tempo, che abbiamo deciso subito di riprendere e portare
a compimento, per i cittadini e per le aziende”.



Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  no  alla  chiusura  della
Betafence

I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

Crea sconcerto e desta forte preoccupazione la decisione dei vertici aziendali della Betafence di procedere alla chiusura
dello storico stabilimento di Tortoreto, comunicata inaspettatamente nella giornata di ieri. Nell’esprimere solidarietà ai 155
dipendenti e preoccupazione per il futuro loro e delle loro famiglie, il Cittadino Governante. invita istituzioni, forze politiche e
organizzazioni  sindacali  ad adoperarsi  con il  massimo impegno e  la  massima decisione al  fine di  scongiurare  situazioni  di
crisi economica ed occupazionale che rischiano di compromettere la tenuta sociale del territorio.

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica
30 luglio 2020

Atti vandalici nel sottopasso di via Nazario Sauro  L’Assessore Di
Candido:  “non  si  può  restare  indifferenti  di  fronte  a  tanta
inciviltà”
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Il sottopasso pedonale di via Nazario Sauro nuovamente vittima di atti vandalici. Nella notte ignoti hanno rovesciato uno dei
grandi  vasi  posizionati  dagli  operai  comunali,  la  settimana scorsa,  ai  due ingressi  del  sottopasso.  L’Amministrazione
comunale condanna fortemente questo esempio vile di inciviltà. “Siamo indignati di fronte al comportamento inaccettabile di
alcuni  soggetti  –  dichiara l’Assessore alla  Manutenzione Giampiero Di  Candido –  non si  può restare indifferenti  di  fronte a
tanta inciviltà. Queste persone credono, così facendo, di far torto all’amministrazione ma, in realtà, quando si commettono
atti volti alla distruzione, a pagarne il prezzo è l’intera città. Purtroppo, e dobbiamo denunciarlo a gran voce, ci sono stati in
questi  mesi  troppi  episodi  di  intolleranza,  partendo dalla  manomissione della  porta  della  Sala  Buozzi,  di  cui  è  stato
necessario  sostituire  la  serratura,  spendendo quindi  soldi  pubblici,  fino alla  recente aggressione a due agenti  della  Polizia
Municipale. Non si possono sostenere tali episodi che, siamo certi, troveranno la ferma condanna di tutta la cittadinanza.
Siamo a lavoro tutti i giorni per cercare di migliorare il decoro urbano, con interventi di manutenzione mirati. Come nel caso
del sottopasso in questione, le cui mura sono state nuovamente ripulite da tutti i graffiti esistenti”.

Il  Comune  di  Giulianova  ottiene  anche  quest’anno  le  “Spighe
Verdi” per ambiente ed aree rurali
Dopo la Bandiera Blu e la Bandiera Verde per le spiagge per bambini, il Comune di Giulianova torna ad aggiudicarsi il
riconoscimento  “Spighe  Verdi”,  assegnato  dalla  della  FEE  Italia  (la  sezione  italiana  della  danese  Foundation  for
Environmental Education) e da Confagricoltura.

46 i Comuni di 13 regioni italiane e 3 località in Abruzzo, ovvero Giulianova, Roseto degli Abruzzi e Tortoreto, premiati ieri
mattina durante la cerimonia, svoltasi in conferenza telematica, che per l’anno 2020 possono vantare l’assegnazione della
certificazione  e  del  marchio,  che   avviene  dopo  aver  seguito  uno  specifico  e  rigoroso  protocollo,  in  cui  è  prevista  la
rispondenza a determinati criteri ed indicatori come la partecipazione pubblica, l’educazione allo sviluppo sostenibile, il
corretto uso del suolo, la presenza di produzioni agricole tipiche, la sostenibilità e l’innovazione in agricoltura, la qualità
dell’offerta turistica, l’esistenza e il grado di funzionalità degli impianti di depurazione, la gestione dei rifiuti con particolare
riguardo  alla  raccolta  differenziata,  la  valorizzazione  delle  aree  naturalistiche  eventualmente  presenti  sul  territorio  e  del
paesaggio e la cura dell’arredo urbano.

“Anche  quest’anno  la  città  ottiene  una  certificazione  importante  per  la  sostenibilità  ambientale  ed  il  rilancio  delle  nostre
ricchezze rurali attraverso la presenza di attività agricole virtuose – dichiara l’Assessore all’Ambiente Giampiero Di Candido –
ringraziamo gli uffici comunali competenti per l’ottimo lavoro svolto”.
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Il Sindaco Costantini incontra la proprietà dell’ex Colonia Maltoni
Subito azioni per la messa in sicurezza dell’area e poi progetti
futuri

Il  Sindaco Jwan Costantini  ha incontrato questa mattina a Roma il  Presidente dell’Invimit  Nuccio Altieri,  che gestisce
numerose proprietà dello Stato e tra queste anche quella dell’ex Colonia Rosa Maltoni Mussolini. Intanto il primo cittadino è
riuscito ad ottenere da subito grande attenzione ed una azione comune per il vetusto edificio storico, con interventi di pulizia
generale e messa in sicurezza. E’ in programma un nuovo incontro con il Presidente Altieri entro il  mese di agosto a
Giulianova, per un sopralluogo in loco, al fine di proseguire il ragionamento avviato oggi, e dare una prospettiva di utilizzo
della struttura.

“Devo ringraziare il Presidente Altieri per la grande attenzione riservata a Giulianova, abbiamo ragionato sul presente e sul
futuro di un’area che non può più rimanere abbandonata, come è stato per decenni – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – ci
siamo già scambiati alcune idee e la comune convinzione che è pieno interesse pubblico trovare una destinazione per la
fruizione di questa area così importante, ed abbiamo già ragionato su possibili modalità di rifunzionalizzazione della stessa.
A breve lo avremo ospite a Giulianova, a testimonianza dell’impegno dell’amministrazione non solo sul quotidiano, sulla cura
della città, sul miglioramento costante della qualità della vita, ma anche guardando a progetti a lungo termine che possano
cambiare il volto di Giulianova”.

Aquilonata di  solidarietà all’hotel  Baltic  di  Giulianova.  Raccolti
2775 euro per Federico
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L’Hotel Baltic di Giulianova ha centrato l’obiettivo e, con una donazione di 2755 euro, ha permesso il raggiungimento dei
25mila euro che consentiranno a Federico di acquistare un mezzo motorizzato per muoversi in sicurezza.

Federico  è  un   ragazzo  di  Giulianova,  ha  14  anni  ed  è  affetto  da  una  patologia  neurovegetativa  che  non  gli  consente  di
muoversi liberamente. Nelle settimane scorse, la madre Mariella, aveva lanciato un appello per una raccolta fondi a cui il
Baltic ha aderito con l’aquilonata di oggi.

“Per noi del Baltic ormai è diventata un’abitudine coinvolgere gli ospiti nelle iniziative di solidarietà” dice Massimo Grossi,
“offriamo il sole, il mare, il buon cibo, tanto relax e divertimento, ma anche i valori fanno parte del pacchetto vacanza, e i
turisti rispondono con grande partecipazione”.

Con la a vendita degli aquiloni sono stati raccolti 1100 euro, la restante quota di 1655 euro è arrivata da un cliente dell’hotel
che ha chiesto di rimanere anonimo.

La raccolta fondi è partita giovedì con la vendita di tanti aquiloni che questa mattina hanno invaso la spiaggia colorando il
cielo blu. In tanti hanno risposto all’appello lanciato dai titolari del Baltic Massimo Grossi e Giorgio Violanti, che con grande
emozione hanno consegnato l’assegno alla giovanissima Elena, la sorella di Federico, salutata da un calorosissimo applauso
di tutti i presenti.

“Una solidarietà che viene dal cuore”, ha commentato Massimo Grossi, “e che qui al Baltic non va mai in vacanza”.

Decoro  urbano  e  sicurezza.  Essenze  ornamentali  e  dissuasori
all’ingresso del  sottopasso pedonale  di  via  Nazario  Sauro
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dissuasori sottopasso via nazario sauro

piante ornamentali via nazario sauro (2)



piante ornamentali via nazario sauro (1)

Questa mattina gli operai comunali hanno provveduto a sistemare agli
ingressi del sottopasso pedonale di via Nazario Sauro alcuni vasi con
piante ornamentali.

“Questa iniziativa ha una duplice valenza – spiega il Sindaco Jwan
Costantini – e nasce non solo per migliorare il decoro urbano ma,
soprattutto, con l’intenzione di creare una strettoia che blocchi il
passaggio dei ciclisti, che possono accedere al sottopasso solo con bici
alla mano. Da sempre si verificano piccoli incidenti tra pedoni e persone
in bici che, senza tener conto dei divieti, entrano a tutta velocità nel
sottopasso. A maggior ragione abbiamo fatto installare agli ingressi anche
altri dissuasori in cemento”.

Fratelli d’Italia di Giulianova sabato 25 e domenica 26 luglio dalle
ore 18.00 alle ore 21.00 sarà in Piazza Fosse Ardeatine con un
gazebo per la raccolta firme.

Fratelli d’Italia

In occasione della manifestazione nazionale tenutasi il 4 luglio a Roma, il nostro
partito ha lanciato una petizione popolare, che sta avendo molto successo, con
l’obiettivo di chiedere le elezioni.
Vogliamo dare  la  possibilità  a  tutti  di  esprimere  il  proprio  dissenso  verso  un
Governo unito dall’interesse per le poltrone più che per il bene degli Italiani a cui
viene negato il diritto di votare.
Vogliamo dare la libertà ai nostri concittadini di poter esprimere il proprio parere
su una crisi  devastante anche dal punto di vista economico e sociale. Lavoro,
libertà e sicurezza oggi sono compromessi!
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Non possiamo stare in silenzio davanti al peggior Governo nella peggiore crisi di
sempre. Come opposizione costruttiva, ma intransigente, siamo consapevoli che
c’è solo un modo per far uscire l’Italia da questo incubo ed è quello di cambiare
passo: fare scegliere un Governo agli Italiani.
Vi  aspettiamo dunque presso il  nostro Gazebo sabato e domenica,  dove sarà
possibile anche iscriversi a Fratelli d’Italia.
Fratelli d’Italia
Coordinamento Comunale


